

Cuba triunfa frente a Perú en softbol masculino



La Habana, 25 jul (RHC) La selección cubana de softbol masculino debutó este jueves 25 de julio en los XVIII Juegos Panamericanos de Lima con ko de 15-0 y cero hit cero carrera ante el débil Perú.

La información la dio a conocer en su perfil de Facebook, el periodista de Radio Habana Cuba, Raúl Rodríguez, desde la sede de la competición.

Yesander Rodríguez (2-2, con jonrón, doble y 5 remolques) destacó a la ofensiva por los cubanos, mientras que Alain Román, con 3 entradas en blanco y 6 ponches se anotó el triunfo. También trabajó imaculado Guber Plutín.

Un poco antes, el flamante campeón mundial, Argentina, superó en reñido choque a México 4-3, a pesar de que los suramericanos solo pegaron 3 hits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197204-cuba-triunfa-frente-a-peru-en-softbol-masculino>



Radio Habana Cuba